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えびの市教育委員会 

平成２９年度 第３回 定例会 会議録 

 

 

1. 日 時  平成29年5月29日 月曜日 午前9時30分 から 午前11時38分まで 

    

2. 場 所  えびの市役所本庁 教育委員会 会議室 

    

3. 出席委員  萩原 和範 教育長   松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員    御手洗 美恵子 委員   宮田 慶子 委員 

    

4. 欠席委員  なし   

    

5. 事 務 局  学校教育課長 川野 利光  社会教育課長 領家 修司 

学校給食センター所長 下牟田 一仁  

学校教育課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 学校教育課主幹 平川 滋也 

学校教育課教育係長 後藤 富美恵  学校教育課教育係 主事 本田 義明 

学校給食センター管理運営係長 西原 邦浩 

    

6. 議 題  1．えびの市教育委員会平成29年度第2回定例会会議録の承認について 

2．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

3．議事 

(1) 議案第4号 えびの市子ども読書活動推進委員の委嘱について(公開) 

(2) 議案第5号 平成29年度えびの市奨学生の決定について(非公開) 

(3) 議案第 6 号 えびの市防災食育センター（仮称）の運用に伴う調理業務及び

搬送業務委託の見直しについて (非公開) 

4．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午前9時30分） 

萩原和範教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 平成29年度第3回定例会を始めます。 

続いて、会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第 16条第1項の規定

により、本日の会議の会議録署名委員を、御手洗 美恵子委員にお願いしたいと思いますが、

よろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて、前回の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗読をお願いします。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

（えびの市教育委員会 平成29年度 第2回定例会 会議録の要点を朗読） 

 

 

萩原和範教

育長 

 

会議録について、何かございませんでしょうか。 

 

出席委員 

 

ありません。 

萩原和範教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

はい 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて教育長・教育委員からの報告提案事項となっておりますが、何かありましたらどうぞ。 

松元國治委

員 

 

特にありませんが、中体連の予選はもう終わったのでしょうか。終わっていれば結果を教え

ていただきたいのですが 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

6月10日と11日に行われます。結果はお伝えします。 

御手洗美恵

子委員 

私の方から、加久藤中学校の体育大会に参加してきました。大変声も出ていて、きびきびと

した行動もしていて、感動しました。ありがとうございました。 

 



- 2 - 

萩原和範教

育長 

 

他になければ、議事に入ります。議案第4号「えびの市子ども読書活動推進委員の委嘱につ

いて」を議事とします。事務局からの説明を求めます。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

えびの市子ども読書活動推進委員の委嘱について、平成29年4月1日付の人事異動に伴い、

委嘱をお願いするものです。よろしくお願いします。 

松元國治委

員 

 

これは、先日の学校訪問のときに、教育長が話しをされた、本の購買に関わりのある会では、

ないということでいいですか。 

領家修司社

会教育課長 

 

そのとおりです。これではありません。 

萩原和範教

育長 

 

この委員会の役割について、詳しく説明してください。 

領家修司社

会教育課長 

 

平成28年度3月に子どもの読書活動推進計画を作っておりまして、これに基づいて子どもの

読書の活動の推進について、意見をもらったり、活動報告をしていただいたりしています。 

萩原和範教

育長 

 

そこを推進するために、こういう方法でやったらどうかとか、こういった方法で家庭に進め

たりしたらどうか、検討するのが、この委員会ということでいいですか。 

領家修司社

会教育課長 

 

はい。そうです。 

萩原和範教

育長 

 

それは、どこが推進するのですか。 

領家修司社

会教育課長 

 

社会教育課でとりまとめまして、ここに表がありますが、それぞれの委員の所属から委員が

出てきていただいておりますので、各委員を通じて各所属におろして、その所属で活動して

いただくという流れになります。 

 

萩原和範教

育長 

 

ということは、これを委嘱するということは、ここで出た意見等については、ある程度しな

ければならないということになると思いますが、委員会であげられた重点推進事項をどう来

年度に生かすのか、予算が伴わないものはすぐできるし、そういった内容もこの委員会に出

してもらえないでしょうか。委員会で出てきたものについて、次からどうして行きますとか、

社会教育課としてどのようにしていきますとか。 
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領家修司社

会教育課長 

 

はい。来月6月27日に第1回の委員会を開催します。 

萩原和範教

育長 

 

そこで出たものについて、こうやっていきましょうと出た意見を、教育委員会にも出しても

らって、推進していくのがよいと思います。こういった機能がうまく働いていないようです

ので、他にも委員会がありますが、青少年の会議とか、意見を吸い上げて、どうしていこう

というのをこの教育委員会でも話し合わなければならないだろうし、 

 

松元國治委

員 

 

この子ども読書活動推進委員の先生方も、自分たちが何をすればいいのか、視点が定まって

いない人もいるのではないかと思うのですが、自分なりに考えると、このなかで、学校への

要望とか、あるいは保護者への要望とか、市民図書館に直接こうしてほしいとか、そういう

要望をまとめる委員会なのかと考えているのですが、そういう具体的な要望が出てくると、

教育委員会でも、学校からこういう要望がでているからと、校長会等を通じておろしていこ

うという、具体的なものが出てくるので、そのあたりは、社会教育課長の方から要望を絞っ

てもらえれば、成果も出てくるのではないでしょうか。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

昨年度は、学校司書の件で、学校に司書を置いてほしいという要望が出て教育委員会に報告

しましたが、財政的に厳しいという報告結果を伝えました。今後も教育委員会に報告等をし

ていきたいと思います。 

 

松元國治委

員 

 

昨年はだめであっても、また出してもらってもいいわけですので。繰り返し出てくる要望だ

と思いますし。 

萩原和範教

育長 

ただの要望だけ出なくて、どうして必要なのか、また、代わりのものでできないのか、もし

司書を置けば、本当に推進できるのか、そこまで委員会で十分考えてもらって、ただ要望す

るだけではなくて。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

私も昨年度、初めてこの委員会に出席して、委員が言われたことをもって、学校の実態を調

べたのですが、読書推進計画に掲載されている学校にしてもらう項目について、アンケート

をした結果では、今はやっていないけど、今の体制でどうにかできるのではないかという答

えが7、8割であって、1校だけが大変厳しいので司書が来てもらえると助かるという内容で

した。だから、やり方によっては、司書を置かずとも、今の計画の分だけは乗り切れるので

はないかと考えています。図書についても深く取組んでいくのであれば、司書を置いて専門

的に指導してもらう必要がありますが、財政状況や現状を見ると、今しなければならないこ

とについては、今の体制でできるのではないかと考えております。 

 

萩原和範教

育長 

専門的にやっていくとなれば、中学校区に 1人司書を置くとかというように考えなければい

けないでしょう。 
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川野利光学

校教育課長 

なので、例えば小学校全体で1人、中学校全体で1人というように置いたらどうか協議をし

ているところです。 

 

松元國治委

員 

この委員会は、読書活動推進だから、今の現状よりは、よりたくさんの本を読んでもらうた

めに何をするべきなのか、何が足りないか、学校として何が必要か、保護者としてどうして

ほしいか、図書館で何が必要かを話し合う場でしょうから、そこらの視点を社会教育課長の

方から話してもらうと、委員の人たちも話しやすくなると思いますので、単なる感想文を集

めましょうとか、それも必要ですが、今よりももっと読ませるには、何が必要かというとこ

ろを話し合ってもらえれば、いい会になると思うのでよろしくお願いします。 

 

萩原和範教

育長 

 

では、委嘱については、よろしいでしょうか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

 

それでは、承認ということでよろしくお願いします。 

萩原和範教

育長 

 

続いて、議案第5号「平成29年度えびの市奨学生の決定について」を議事としますが、議案

第5号と第6号の審議については、非公開としたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

 

それでは、ここから非公開とします。 

 議案第5号「平成29年度えびの市奨学生の決定について」  

 

原案どおり承認 

 

 議案第6号「えびの市防災食育センター（仮称）の運用に伴う調理業務及び搬送業務委託の

見直しについて」  

 

事務局提案のとおり承認 

 

萩原和範教

育長 

 

非公開を解除します。審議事項は全て終了しました。それでは、事務局からの報告、連絡事

項等をお願いします。 
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大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

学校教育課から、事務連絡をさせていただきます。次回の教育委員会の日程について、6 月

26日月曜日午前9時00分から、教育委員会会議室で開催します。そのあと、平成29年度え

びの市総合教育会議を11時から1時間、3階AB会議室開催します。学校教育課は以上です。 

領家修司社

会教育課長 

社会教育課から、今週末宮崎県県民スポーツ大会が開催されます。19種目に本部役員と選手

合わせて 340名が参加します。31日に結団式を開催します。そのうち 6月 10日土曜日にタ

ーゲットバードゴルフが永山運動公園で行われます。その他生涯学習講座等が開催されます。

また、大相撲武蔵川部屋の合宿が8月16日から21日まで5泊6日で総勢20名予定していま

す。先日実行委員会を開催し、これから中身をつめていきます。以上です。 

 

下牟田一仁

学校給食セ

ンター所長 

 

今日審議いただきました、委託の関係について、今度は給食運営審議会の方に諮ってまいり

ます。以上です。 

萩原和範教

育長 

それでは、以上でえびの市教育委員会 平成29年度 第3回 定例会を閉会します。 

 

（閉会 午前11時38分） 

 

 

 


